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質問 内　　　　　　容

1
元気あっぷ村の経営状況は健全経営され
ているのか.
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【要望事項等】
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平 成 2６ 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票

　10月26日（日）1０：０0～15：30　　於：高根沢町農業改善センター　

報 告 会 で の 回 答

平成25年度の決算の経常利益を計上しており、若干の営業損失が出ているものの健全といえる。平
成25年度末で、約7千万円の累積剰余金がある。また、入湯税も約1160万円納付している。公の
施設では稀である。
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